

Mitgliederversammlung 2010: Mit dem „neuen Schachclub“ in eine erfolgreiche Zukunft

Am vergangenen Freitag fand im Rathaus die Jahreshauptversammlung des Schachclub Erdmannhausen statt. Etliche Mitglieder fanden sich im Vereinsraum im Rathaus ein um über die weitere Zukunft des Schachclub zu entscheiden.

Vorstand Thomas Hirsch ging in seinem Bericht besonders auf die positiven Veränderungen ein, die der Schachclub im letzten Jahr erfahren hat. So konnte man den Großmeister Arik Braun als Trainer gewinnen und sechs neue Spieler schlossen sich dem SC Erdmannhausen an. Im Juli fand das Sommerfest statt, dass auf reges Interesse bei den Mitgliedern stieß und auch das regelmäßige sommerliche Gartenschach bei Vorstand Thomas Hirsch war eine mehr als gelungene Veranstaltung. Im Herbst gelang es noch eine Ausflug nach Rutesheim in den Hochseilgarten zu organisieren. Im sportlichen Bereich läuft alles sehr erfolgreich, die dritte Mannschaft hatte gerade den Aufstieg von der C- in die B-Klasse perfekt gemacht, der zweiten Mannschaft war der Aufstieg von der A- in die Kreisklasse schon vier Wochen vorher gelungen. Die erste Mannschaft ist zwei Spieltage vor Saisonende Tabellenführer der Bezirksliga und benötigt noch einen Sieg um den Aufstieg in die Landesliga perfekt zu machen. In einem Ausblick auf das kommende Jahr verdeutlichte Thomas Hirsch, dass der Schachclub den eingeschlagenen Weg konsequent weiterführen wird. Es sind wieder ein Ausflug und ein Sommerfest geplant und auch das Gartenschach soll wieder stattfinden. Im sportlichen Bereich wird Thomas Lehnert den SC Erdmannhausen in der kommenden Saison wieder verstärken über weitere Zugänge kann bisher noch nichts gesagt werden, scheinen aber nicht unwahrscheinlich. Als sportliche Ziele für die kommende Saison wurden wieder drei Aufstiege ins Auge gefasst. Ein weitere Schwerpunkt für die kommende Saison ist die Verbesserung der Jugendarbeit, hier sollen möglichst schnell neue Konzepte vorgelegt werden. Als erste Neuerung im Jugendbereich, wird Michael Hüttig den Jugendleiter Michael Weiss im Training unterstützen. Sascha Fox fügte in Vertretung des abwesenden Spielleiters noch hinzu, dass die Erdmannhäuser Schnellschachserie mit großem Erfolg etabliert wurde und konnte dies mit steigenden Teilnehmerzahlen bestätigen. Am 06.06.10 findet auch erstmals nach langer Pause wieder ein Schnellschach Open in Erdmannhausen statt. Für die Zukunft wolle er einige Konzepte vorlegen um den Spielbetrieb weiter zu beleben und auch die Professionalität in Spielbetrieb und Training weiter zu steigern. Jugendleiter Michael Weiss konnte berichten, dass Erdmannhausen erstmals wieder eine Mannschaft in der Kreisjugendliga melden konnte. Mit Christian Stegmaier, Mario Gutscher und Jan Freiburger schafften es auch drei Erdmannhäuser Jugendspieler in der Förderkader des Schachverband Württemberg. Der scheidende Kassierer Gerhard Mohr konnte in seinem Kassenbericht die gesunde finanzielle Situation des Vereins herausheben. Am Ende seines Berichts wurde er von Thomas Hirsch mit einem Geschenkkorb nach mehr als 30 Jahren in verschiedensten Funktionen, als aktiver Funktionär verabschiedet. Wie in allen Jahren mit Gerhard Mohr als Kassierer hatten auch in diesem Jahr die Kassenprüfer nichts zu beanstanden. Nach einstimmiger Entlastung des Vorstands und der Kassenprüfer standen nun die Neuwahlen auf dem Programm. Thomas Hirsch wurde einstimmig als Vorstand bestätigt. Auch Harald Rothfuss bleibt weiterhin stellvertretender Vorstand. Nach drei Jahren Pause kehrt Sascha Fox wieder in den Vorstand zurück. In den Ausschuss wurden Markus Mayer, Thomas Lehnert, Mirko Sibahn und Michael Hüttig gewählt. Dragoslav Lazic und Matthias Lehnert wurden für ein weiteres Jahr als Kassenprüfer bestätigt. Im Haushaltsplan 2010 wurden entscheiden, dass man über die Neuanschaffung von neuem Spielmaterial, insbesondere von Digitaluhren einen weiteren Schritt nach vorne machen will. Als letzter Punkt stand die Abstimmung über eine Teilnahme am Strassenfest auf dem Programm. Nach einer kontrovers Geführten Diskussion einigte man sich darauf, dass eine Teilnahme am Strassenfest für die Zukunft angestrebt wird, aber erst neue Konzepte über die Form der Teilnahme ausgearbeitet werden müssen und deshalb 2010 noch zu früh wäre. Danach beendete Thomas Hirsch die sehr harmonische und erfolgreiche Jahreshauptversammlung und rief zum gemütlichen Teil des Abends auf, an dem noch die eine oder andere spannende Schachpartie gespielt wurde.

Erdmannhausen 2 auch am letzten Spieltag hungrig

Am letzten Spieltag der A-Klasse trat der SC Erdmannhausen 2 bei Steinheim 1 an. Für beide Mannschaften ging es um nichts mehr, da Steinheim keine Chance mehr hatte den zweiten Platz zu erreichen und Erdmannhausen schon vorher als Meister feststand. Trotzdem gab es einige sehr schöne Partien zu sehen. An Brett 2 kam Nova Lazic zu einem kampflosen Sieg. Sadettin Sahin spielte am sechsten Brett sehr dominant, konnte einen Turm gewinnen und seinen Gegner zur Aufgabe zwingen. Mannschaftsführer Mirko Sibahn wurde von einem schönen Springeropfer seines Gegners überrascht und musste seine erste Saisonniederlage hinnehmen. Ersatzmann Alexander Jenner stellte postwendend den alten Abstand wieder her. Er überspielte seinen Gegner total und zeigte, dass er eines der größten Talente des SC Erdmannhausen ist. An Brett 3 und 4 zeigten Thomas Hirsch und Markus Mayer ihren Gegnern, die strategische Überlegenheit des Läuferpaars und gewannen ihre Partien auf beeindruckende Weise. Gerhard Mohr, der zweite Reservespieler den Erdmannhausen in diesem Spiel einsetzte, zeigte eine sehr starke Leistung, er erspielte sich schon in der Eröffnung Vorteile und setzte diese in zwei Bauerngewinne um. Der Rest war reine Technik und führte zur 6:1 Führung. Am Spitzenbrett erreichte Dzafer Cosic eine Gewinnstellung, aber aufgrund der klaren Führung versuchte er die Partie mit einem spektakulären Dameopfer zu gewinnen, dies misslang und er musste sich auch zum ersten Mal in dieser Saison geschlagen geben.

Nach dem Spiel gönnte sich die Mannschaft eine kleine Meisterfeier bei herrlichem Wetter und griechischem Essen. Nach einer perfekten Saison mit 18:0 Punkten und 56,5 von 72 möglichen Brettpunkten hatte sie sich dies auch verdient.

Termine

Am Freitag, den 23.04.10 findet die zweite Runde der Vereinsblitzmeisterschaft statt. Beginn ist um 20:30 Uhr

Am Sonntag, den 25.04.10 trifft die dritte Mannschaft des SCE auf Ingersheim IV. Beide Mannschaften haben den Aufstieg schon sicher, spielen aber nun im direkten Duell den C-Liga Meistertitel aus. Beginn ist um 09:00 Uhr im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen.